



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

07/09/2022

REGIONALES



Coahuila continúa liderando indicadores en materia económica

Con la generación de 9 mil 471 empleos formales en agosto, Coahuila se posiciona en el quinto lugar nacional con la tasa más alta de nuevas fuentes laborales. Además, en estos primeros 8 meses del año, ha creado un acumulado de 37 mil 850 puestos de trabajo colocándose en el top 10 de los estados que más ha crecido su fuerza laboral durante 2022, anunció el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2022/09/06/coahuila-continua-liderando-indicadores-en-materia-economica/>